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<<Si el Talavera sólo tien 
Regional, tendrá que a 

afi i' 
old 

Hemos venido tratando en días 
pasados la situación alarmante del 
Talavera en lo que se refiere a la 
economía. No hay un horizonte 
claro en este sentido ni mucho 
meRos. Para intentar aclarar el 
tema de una vez, nos hemos pues
to al habla con Federico Gómez, 
directivo que prácticamente lleva 
en sus espaldas este tipo de asun
tos económicos. Para que todo 
quede claro de una vez, hemos 
tratado de explicarnos las razones, 
pero me temo que al final, las no
vedades no sean tantas. 

- La situación económica 
por la que atraviesa el Talavera 
es alarmante 

- Al principio de temporada 
nos planteamos de qué manera 
podríamos encarar la temporada; 
podíamos apostar por un equipo 
caro, para estar arriba, teórica
mente, y equivocarnos son los fi
chajes, en este caso, nos habría
mos jugado cinco o seis millones 
de pesetas o más. También nos 
planteamos, el renovar la plantilla 
por completo, subir a todo el San 
Prudencio de un golpe, con tres o 
cuatro veteranos; en ese caso, la 
economía, podría quedar eviden-

temente a salvo, pero es claro que 
lo que jugaría el Tala vera sería no 
el título, sino el descenso. El pre
sidente pensó que no era conve
niente dado el historial del Tala
vera, el hacer el ridículo así que 
optamos por la primera postura. 

Bien, llegados a este punto. te
nemos que decir que el equipo 
puede estar jugando mejor o peor, 
pero lo que está claro es que está 
arriba a cuatro puntos del líder y 
a dos del segundo, como además. 
hemos estado varias jornadas de 
líderes, tendríamos que haber es
perado una mejor respuesta de los 
aficionados talaveranos. El año 
pasado, que quedamos en el pues
to quince, la plantilla costaba tre
ce millones de pesetas, este año 
que estamos bastante mejor clasi
ficados cuesta quince millones se
tecientas, hay ciento cincuenta so
cios menos que el año pasado y 
las taquillas, son muy pequeñas, si 
esceptuamos el día que vino el 
Toledo, la más nutrida fue la de 
la visita del Villarrobledo que su
puso un ingreso de doscientas no
venta y un mil pesetas. 

El club cuenta únicamente con poco 
más de 600 socios 

Las cuentas 

Las cuentas son éstas: seiscien
tos socios a ocho mil pesetas su
ponen cuatro millones de pesetas. 
o cuatro millones ochocientas. 
aunque saque otros cuatro millo
nes de taquilla. sería entre todo 
doce millones. no hay con eso ni 
para pagar a la plantilla, ahora 
hay que añadir los gastos del San 
Prudencio, del Juvenil, de los des
plazamientos ·y demás. 

- Por tanto, la junta directi
va ha hecho un esfuerzo econó
mico, pero ha llegado a un pun
to en el que no puede más. 

- Te puedo decir que las dos 
últimas mensualidades e han pa
gado ya fuera del dinero que te
nía el club y te puedo decir que 
de aquí a Junio harían falta del 
orden de doce o tr-ece millones de 
pesetas. Como en taquilla no te
nemos previsto sacar más de cua
tro millones de pesetas, nos en
contramos con la falta de ocho 
millones que no salen por ningún 
sitio. 

- Ese desfase, a qué podría
mos atribuirlo 

- No es cuestión de presu
puesto; el Talavera viene atrasan
do como todos saben, una deuda 
de atrás; sin no hubíeramos de ir 
tapándola poco a poco a la me
jor, este año hubiésemos cubierto 
bien la temporada, en resumen, 
nos falta liquidez por que tenemos 
que ir quitando deudas pasadas, 
deudas que son de muchos tipos, 
debidos a jugadores por ejemplo. 

- Entonces hemos llegado a 
Diciembre del ochenta y siete y 

ha sonado por fin la señal de 
alarma. 

Lkn1 cuatro años ya de di
rectivo y la verdad es que la señal 
de alarma casi siempre ha sonado 
en Noviembre o Diciembre. es un 
ciclo que se suele repetir todos los 
a!'íos. Lo que sí que hay que plan
tearse es que si nosotros termina
mos la temporada. que aún no se 
sabe. y tubiéramos que continuar. 
mi idea es que hay que ver exac
tamente lo que la ciudad de Tala
vera da al fútbol. es decir. socios 
y taquilla; si no da más de siete 
millones o diez o cinco. hay que 
hacer un equipo de cinco. diez o 
siete. Desde que estoy aquí, que 
repito que son cuatro a!'íos, y des
de bastante antes, el Talavera está 
viviendo una situación ficticia. no 
viviendo de taquillas y socios. sino 
de ingresos atípicos al club. rifas. 
sorteos y demás, entonces nos en
contramos con que en la tempo
rada en que estos ingresos fallan, 
se llega a una situación como la 
actual. 

El dinero del bingo no se pue
de tocar, por que va directamente 
a la Caja de Ahorros, trescietas 
mil pesetas al mes, pero sí pode
mos decir que de la deuda que te
nemos con la Caja, esta tempora
da se han quitado ya ocho millo
nes. A principio de temporada de 
temporada, teníamos con la Caja 
una deuda de quince millones de 
pesetas, deuda que ahora está re
ducida a cinco. 

- Al aficionado le interesa 
saber qué va a ser del Talavera 
el próximo el próximo mes, de 
una manera inmediata. 

- Ahora mismo, estamos ya a 
principios de mes y hay que pa
gar el mes de Octubre. Lo que va 
a ocurrir, lo sabemos ya, pero 
quiero que los primeros que ten
gan una conversación con noso
tros sean los propios jugadores, te
nemos algo en perspectiva para 
mediados de Enero pero hasta que 
no salga, no quiero que se airee, 
por si acaso no llega a producirse 
lo que esperamos, pero si que se 
puede decir que de llegar a cabo, 
tendríamos la temporada cubierta. 
Sólo puede decir que se trata de 
una gestión que estamos llevando 
a cabo en estos momentos. 

- Supongo que la directiva 
no está dispuesta a que la plan-

La junta directiva 
podría dimitir 
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tilla Sl' quedt' sin cobrar y que 
se produzcan situaciones emba. 
razosas y desagradables. 

Esa es una cuestión de los 
jugadores, tendríamos que llegar 
en caso. extremo a quitar algún 
equipo hhal o algo parecido. Pero 
siempre en el peor de los casos y 
no creo que nunca lleguemos a un 
extremos semejante. 

- La ayuda del ayuntamien
to soluciona algo. 

-- Bueno, llegaría a cubrir una 
nómina si acaso. Lo que el ayun
tamiento nos ayuda, es lo que 
puede y no se le debe exigir más. 

El martes plantearemos en la 
junta la directiva el hacer una 
asamblea para formar a los socios. 

- De no encontrar alguna 
solución podría dimitir la actual 
junta. 

- Por supuesto, es un tema 
que se ha tocado y una posibili
dad que no está descartada, pero 
seguramente no es una cuestión de 
directivas ya que el club no está 
mal ahora, si no que la cosa vie
ne de atrás. Creo que el verdade
ro problema no es la directiva, si 
rio la afición, la falta de afición 
para ser exactos. 

Nosotros dimitiríamos pensan
do que quizás hay alguien por ahí 
que tiene buenas ideas para levan
tar el club y le dejaríamos que las 
pusiera en práctica, yo he pasado 
por situaciones muy malas sin ir 
más lejos, si cuando entró Nuñez 
de presidente, no lo llega a hacer, 
el Talavera hubiera desaparecido. 
Lo mismo ha ocurrido con el pre
sidente actual. Había denuncias en 
la A.F.E. y todo lo demás. 

La gestión de la actual junta se 
puede traducir en números y hay 
que decir que resulta francamente 
positivas, se ha quitado una parte 
importante de la deuda anterior, 
se han cubierto las obligaciones 
contraídas el año pasado, y aún 
así, en este momento no se debe 
dinero a ningún jugador, en ge
neral. 

- El Talavera entonces, po-
dría desaparecer. . 

- Creo que tanto como d~sa· 
parecer no, pero lo que sí es cier
to es que si tiene que estar en re
gional en vez de en tercera, pues 
tendré que hacerlo. No es que el 
Tala vera no tenga solución, esqu.e 
no quieren darle solución, los di
rectivos no pueden hacer ahora 
kas de lo que hacen. Lo harán ~e
jor o peor, que estoy conve?cido 
de que hay gente que lo hara me· 
jor, pero que no salen a la pa
lestra. . 

Como directivos, lo veis 
mal. . 

- Esto es como una casa, 51 

entra un dinero hay que amold~r-, as 
se a ese presupuesto, Y no ª ~la: 
Ahora mismo estamos con po .

1 · · · 0 m1 ciones de veinte o veint1cmc 
habitantes pero que tiene mayor 
presupuesto que nosotros Y que 
hacen mejores taquillas, Y· por 
consiguiente pueden contar con 
mejoras equipos. Eso es 10 gue 
hay. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 5/12/1987.


